

## Balade urbaine dans le secteur des Ardennes, le 11 mai 2023.

**Présents pour le comité du quartier St Eloi :** Sylvie Devilliers, Dany Bayle, Michel Petit et François Durivault.

**Adhérents :**

Monsieur ARMAND et intervention de M. et Mme CASSISI.

Voici les remarques qui ont été faites sur ce secteur:

1. Bruit de la rocade impactant la vie des habitants surtout du côté rue de Givet et rue du Fief des Ardennes et une partie de la rue Willy de la Ferté.
2. Dès l'entrée de la rue du Fief des Ardennes, le panneau indiquant le nom de la rue est peu visible car il n'y en a qu'un et placé bien trop haut. Autre rue mal signalée car très « alambiquée » la rue Willy de la Ferté, on a du mal à savoir où l'on est.
3. Manque de bancs à différents endroits pour faire une pause ou surveiller ses enfants (2 petits squares, 1 entre la rocade et les maisons et 1 autre au bout de la rue du Fief des Ardennes et au début de la rue Willy de la Ferté); le premier square cité est mal entretenu et ressemble plus à une décharge qu'à un jardin agréable, ce qui risque de donner des idées pour y jeter des déchets....
4. Création d'un boulo-drome possible aussi dans l'un des squares précités. Les riverains souhaitent savoir ce qui est prévu comme aménagement dans ces 2 espaces.
5. Les arbres des rue Givet et Willy.de le Ferté, n'ont pas été taillés depuis plusieurs années et ces arbres ont des « grappes de fruits » très collants lorsqu'ils tombent au sol, certains habitants les ramassent en tas qui ne sont pas rapidement éliminés par les services compétents, mais un riverain nous signale qu'aujourd'hui, précisément, les pelouses ont été taillées et les feuilles balayées .
6. Des dénivellations se sont créés sur les trottoirs de la rue du Fief des Ardennes, à la jointure entre les parties goudronnées et les parties en béton lavé ce qui engendre des chutes. Cette différence de niveau est probablement due aux racines des arbres plantés ( qu'elle est la variété de ces arbres ?)sur les trottoirs.
7. Les barrières de ralentissement pour les vélos et empêcher les engins motorisés sont installées à l'envers entre le bout de la rue Givet et le trottoir-piste cycliste et piétons en contrebas ; la vitesse des cycles est toujours excessive et dangereuse pour les piétons.(photo ci inclus)



8. Un riverain nous signale l'absence de distributeur de sac pour les déjections canines dans ce secteur.

9. Un passage non goudronné permet de passer de la rue Willy de la Ferté vers la rue de Revîn est difficile à emprunter par les fauteuils roulants et les poussettes.



10. Le revêtement de la chaussée au bout de l'avenue du cimetière est en très mauvais état (trous, affaissements) dangereux pour les vélos.
11. Pas de marquage au sol pour le stationnement des véhicules, toujours avenue du cimetière, en conséquence, les piétons doivent passer sur la route à certains endroits ( entre la rue de Revîn et la rue du Fief des Ardennes).

Fin de la Balade à 15h50.

Dany BAYLE  
0603115437